
現在開催されている通常国会の予算委員会で、1年9か月振りに質疑に立ちました。多くの議員がコ
ロナ関連の質疑を中心に展開していたので、その問題は多くの議員にお任せすることにし、私はあえ
て、メインテーマに「国際標準」を選びました。
我が国の多くの産業の将来を左右するといっても過言ではない課題であるにもかかわらず、これま

で国会においても、行政においても、企業においても、あまり重視されてこなかったからです。これ
からの自動車産業も、CASEとかMaaSといったキーワードで語られ、100年に一度の大変革期と言わ
れている中、いくらいいモノを作り、いくらいいサービスを提供し、いくらいいシステムを構築した
としても、それだけでは不十分です。今後は、欧米が作ったルールに合わせるのではなく、日本の製
品・サービスの素晴らしさが正しく評価されるルール作りで存在感を示さなければ、グローバル市場
で立っていられなくなります。
3月4日と12日の2回に亙る質疑を通して、総理をはじめ様々な省庁の大臣にも我が国が「国際標

準」を積極的、戦略的に活用していくことの大切さを理解してもらえたと思っています。2回の質疑
を10分間ほどの動画にまとめてみましたのでご覧いただき、私の国会での活動にご理解いただけると
幸いです。

皆様と国会をつなぐ、 哲史 【アイ・コネクト】 仲間の思い、

かたちにしたい。
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「i-connect」各号はいそざきHP「メディアキット」ページから！ http://isozakitetsuji.com/media/
質問の様子はいそざきHPトップの「いそざき動画」から！ https://www.youtube.com/user/IsozakiTetsuji

https://www.youtube.com/watch?v=UM6SC_Fjw0Y


